

Los regantes asumen el cambio climático para pedir inversiones

REDACCIÓN

Lunes, 4 febrero 2019, 00:19

0

La Federación Nacional de Comunidades de Regantes (Fenacore) asume las posibles consecuencias del cambio climático, para reivindicar la «puesta en marcha de un Plan Nacional de Infraestructuras Hídricas» con el que se pueda «hacer frente a las sequías e inundaciones». De esta manera, Fenacore se sitúa junto a quienes sostienen que entramos en una fase de agudización de los problemas del agua, por culpa del calentamiento global, y que tal cosa sería más grave en España, para reclamar inversiones oficiales que preparen al país ante tal tesitura.

El presidente de Fenacore, Andrés del Campo, sostiene que «al igual que hay planes estatales de carreteras o de infraestructuras ferroviarias», se debe apostar por «aunar ingeniería y técnica para prevenir los efectos negativos de las lluvias torrenciales y convertirlos en recursos para áreas deficitarias».

De esta forma, Fenacore sale al paso del informe de la 'Subcomisión para el estudio y elaboración de propuestas de políticas de agua en coherencia con los retos del cambio climático', aprobado recientemente en el Congreso y entre cuyos 27 expertos, curiosamente, no hay representación de los regantes, a pesar de la importancia de la agricultura de regadío en España.

En opinión de Fenacore, la falta de voz de los usuarios en esta subcomisión da como resultado «una visión imprecisa de la realidad hídrica, donde las consideraciones recogidas en el informe pueden llegar al extremo de conseguir el objetivo contrario del propuesto, aumentando los efectos del calentamiento global». La recomendación más preocupante es la de reducir la dotación de agua para regadío, lo que tendría consecuencias nefastas para el empleo y el entorno.